

Schwimmunterricht an der Doktor-Eisenbarth-Grundschule

Gerade nach der langen Zeit, in der coronabedingt viele Schwimmbäder geschlossen waren, ist es uns ein Anliegen, allen Schülerinnen und Schülern den Schwimmunterricht und die Freude an der Bewegung im Wasser zu ermöglichen.

Uns stehen dafür die Hallenbäder in Rötz und Neunburg vorm Wald zur Verfügung. Am Dienstag fährt eine Klasse aus der 1/2, am Mittwoch eine aus den Jahrgangsstufen 3 und 4 und am Donnerstag eine der Ganztagesklassen.

